
Page 1 sur 2 

 
          COMPTE RENDU COMITE DIRECTEUR – AVRIL 2023 
 

 
PRESENTS : Eric Lorenzatti, Stéphane Rodriguez, Cathy Letteron, Elodie Chassot 

 
1. Point Effectifs au 06/04/2023 

Clubs 4704 4705 4708 4709 4799 CD 

TOTAL 9 100 47 39 1 196 

JEUNES 0 42 16 12 0 70 

FEMININES 3 49 22 19 1 94 

Hommes 

moins 18 ans 0 25 8 5 0 38 

Plus de 18 ans 6 26 17 15 0 64 

Femmes 

moins 18 ans 0 17 8 7 0 32 

Plus de 18 ans 3 32 14 12 1 62 

 
2. Projet : Aménagement territoire   

 
*Poursuite des réalisations cartographiques :  
 
Budget 2023  

 
 
 
 

➔ Les clubs peuvent faire part de leurs besoins au CDCO pour prise en compte dans le budget 2023 
 
Reste à faire / PROVISIONS :  

BASSIN AGENAIS Budget déjà accordé -> Elodie voit avec l’ASCOPA 

AGEN Ecole Marie Sentini -> Elodie voit avec le PNSO 

ROGE / VILLENEUVE Budget déjà accordé -> Elodie voit avec VASCO 

SAINT SIXTE *Carte « Saint Sixte » 0.6km²  
* réalisation en cours 

PARC LA FILHOLE *carte existante n° 153 – 2017 PARC DE LA FILHOLE 2 
* révisions terminées 

SAINT PIERRE DE CLAIRAC Agrandissement de la carte actuelle 
* réalisation en cours par Alain Pellegry 

 

3. Projet : formation des jeunes 
 
*Soutien technique et financier à la participation des jeunes  
 

1) GPNA/ GROUPE FRANCE 
Deux jeunes du club NORD ont intégré le GPNA et le Groupe France. Un point sera fait sur le dernier trimestre 
2023 sur leurs dépenses. 
 

2) Evènements spécifiques 
* RDE : 14-15/01 ligue Occitanie -> Elodie fait la demande de participation aux clubs 
Un autre RDE est prévu en ligue Occitanie le 2-3/12 
 

BASSIN AGENAIS Passage d’Agen, Montesquieu, Moirax 

VILLENEUVOIS Lascrozes, Pinel 

SAINT PIERRE DE CLAIRAC Poursuite de l’agrandissement 

AGEN Carte PONT CANAL (section CO Chaumié) 
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*Passage des balises de couleurs : 3 JUIN – Captieux 
*Evènement jeune national : WE du 1-2 JUILLET – à définir 
*Challenge des écoles de CO : 24 AOUT - Lot 
 
*Mutualiser les actions des écoles de CO au niveau interclubs ou départemental :  
L’objectif de l’année est de renouveler l’organisation d’un stage destiné aux jeunes des écoles de CO du 
département. La date du stage reste à déterminer. 
 
*Soutenir la formation des encadrants et animateurs de clubs 
 - Formation des formateurs (traceur) : Lucien Garcia – AGEN – Janvier – fiche de frais à transmettre 
 

4. Projet : Création d’une section CO/raid 
Cette section est gérée (en délégation du Comité départemental) par le club PSNO (2 encadrants) et accueille 
12 jeunes collégiens du collège CHAUMIE à Agen pour une séance hebdomadaire de 2h le lundi de mi-janvier à 
fin juin soit 17 séances pour cette période scolaire 2022-2023. 
L’objectif est de pérenniser cette section sur les années suivantes. 

 
Le CDCO47 a fait une demande de subvention pour la prise en charge : 
- des déplacements (mini-bus et voiture) 
- du matériel pour les séances (cartes, balises, système électronique, boussole...) 
- d'une partie de la licence 2023 pour les 12 jeunes 

 
5. Projet : mutualisation du matériel  

 
*Achat de logiciel OCAD 
Les 5 licences OCAD (4 clubs + 1 CDCO) arrivaient à expiration après 3 ans.  
Le CDCO a décidé de les renouveler pour 3 nouvelles années pour un montant de 1700€. 
 
*Achat de matériels 
- prise en charge de la fin de la réparation des boitiers 
- achat de 2 boitiers SIAC (station contrôle bleue + rouge) 
- renouvellement des boitiers de Passeligne (voir le point passeligne) 
 

6. Point Subventions 
Les subventions au Conseil départemental, au FDVA et ANS (FFCO) ont été déposées en ligne par la secrétaire 
(entre février et avril). 
FDVA : 4 projets (carto-jeunes-section-matériel) 
ANS : 3 projets (carto-jeunes-section) 
 

7. Point Passeligne 
Un point a été fait avec l’ASCOPA sur l’état de l’ESO :  
-9 boitiers sont à remplacer et 5 boitiers ont des piles faibles. Une demande de subvention a été faite. Elodie 
demande le devis qui peut être également transmis à la communauté des communes d’Agen. 
-4 piquets sont manquants, 2 sont cassés, 2 pinces manquent. Où fait-on la commande et comment faire la 
mise en place ? 
 

8. Divers 
*Le compte-rendu de l’Assemblée générale est disponible sur le site internet. 
 

Le Président, 
Eric Lorenzatti 

 

La Secrétaire, 
Elodie Chassot 

 

 


